

Angelika König, Kannengarten 9, 53909 Zülpich

Herrn Bürgermeister Ulf Hürtgen Markt 21 53909 Zülpich

Zülpich, 14.02.2021

## Antrag "Präsenz der Parteien auf der Internetseite der Stadt Zülpich"

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ulf Hürtgen,

bitte nehmen Sie den folgenden Antrag unserer Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten Hauptausschusssitzung am 06.05.2021:

Der Hauptausschuss beschließt, den im Rat der Stadt Zülpich vertretenen Parteien auf der Internetseite der Stadt Zülpich eine Rubrik "Aus den Fraktionen" zur Veröffentlichung von Kommentaren und Stellungnahmen zu aktuellen Themen der Ratsarbeit einzuräumen.

## Begründung:

Bis Ende 2020 hatten die Parteien auf den Seiten "Aus den Fraktionen" im Amtsblatt die Möglichkeit, sich direkt mit ihren Stellungnahmen zur aktuellen Ratspolitik an alle Zülpicher Bürger\*innen zu wenden.

Mit der Abschaffung dieser Seiten ab 2021 wurde den Parteien dieser wichtige Kommunikationsweg zu den Bürger\*innen ersatzlos genommen. Wir beantragen deshalb die Erlaubnis zur Nutzung der Internetseite der Stadt als annähernd adäquate, kostenneutrale Alternative.



Die Mitwirkung der Parteien an der Gestaltung innerhalb der Stadt Zülpich ist ein wesentlicher Bestandteil unseres Gemeinwesens.

Die transparente Darstellung unterschiedlicher Meinungen gehört zum Wesen der Demokratie und wirkt der verbreiteten Politikverdrossenheit entgegen.

## Vorschläge für den Umsetzungsrahmen:

Die Internetseite der Stadt wird unter "Rathaus und Politik" um die Rubrik "Aus den Fraktionen" erweitert. Dort erhalten die im Rat vertretenen Parteien die Möglichkeit, Kommentare und Stellungnahmen zu aktuellen Themen der Kommunalpolitik und Ratsarbeit zu veröffentlichen.

Die Beiträge werden am jeweils 15. Tag des Monats veröffentlicht. Abgabetermin ist der jeweils 5. Werktag des Monats. Die Termine werden jährlich festgelegt und mitgeteilt.

Ein einzelner Beitrag soll die Länge von 3000 Zeichen nicht überschreiten.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika König Ratsmitglied